



16 de julio de 2024

Tulum reafirma camino de liderazgo en el Caribe, recibe visita de la alcaldía de Punta Cana

Para celebrar un año del hermanamiento, las dos ciudades se han reunido en Tulum; la capital del Caribe Maya con el fin de reforzar sus relaciones institucionales y turísticas, ambos destinos también se mantienen abiertos al intercambio comercial.

La visita del alcalde del distrito municipal turístico Verón Punta Cana, el Ing. Ramón Antonio Ramírez De la Rosa tiene como finalidad visualizar de primera mano las estrategias de marketing digital turístico implementadas de manera exitosa por el Lic. Diego Castañon Trejo, Presidente Municipal de Tulum, conocer la operatividad del CITAEM Tulum (Centro de Información Turística y Atención Empresarial) y recorrer las instalaciones del Aeropuerto Internacional "Felipe Carrillo Puerto" de Tulum, ya que en 2025 la idea del GAFSACOMM; los administradores del aeródromo, es que la aerolínea Mexicana de Aviación pueda volar de Tulum a Punta Cana.

"Esta visita nos permitirá seguir enriqueciendo la experiencia turística de los viajeros y atrayendo nuevas inversiones en la zona de Caribe Insular y Peninsular" destacó José Manuel Muñoz, Presidente de los touroperadores de Punta Cana e importante Directivo de la Empresa Jumbo Tours Group en República Dominicana.

Acciones como esta contribuyen a reafirmar el camino de liderazgo de Tulum en materia de innovación turística, integrando nuevos conceptos, productos, servicios o procesos en la industria del turismo destacando la visión transformadora de Castañon Trejo.